

**ORDRE DE LA REGISTRATEURE**  
*Loi de 2010 sur les maisons de retraite*

<b>Ordre No: 2015-N0236-93-01</b>
<b>Date de l'ordre:</b> 23 septembre 2015
<b>Licensee:</b> Genesis Garden Inc. (le « Titulaire de permis »)
<b>Maisons de retraite:</b> Le Genesis
<b>Permis No:</b> N0236
<p><b>Informations d'ordre: Ordonnance faisant l'objet d'un appel</b> - En vertu de l'article 93 de la <i>Loi de 2010 sur les maisons de retraite</i> (« la Loi »), la registrateure de l'Office de réglementation des maisons de retraite (la « Registrature ») peut sommer une personne de payer une pénalité administrative si la Registrature a des motifs raisonnables de croire que la personne a enfreint la Loi. La Registrature a des motifs raisonnables de croire que le Titulaire de permis a enfreint le paragraphe 67(1) (<i>Protection contre les mauvais traitements</i>) de la Loi. Par conséquent, la Registrature ordonne au Titulaire de permis de payer une pénalité administrative.</p>

**REGISTRAR ORDER**  
*Under the Retirement Homes Act, 2010*

<b>Order No: 2015-N0236-93-01</b>
<b>Date of Order:</b> September 23, 2015
<b>Licensee:</b> Genesis Garden Inc. (the "Licensee")
<b>Retirement Home:</b> Le Genesis
<b>Licence Number:</b> N0236
<p><b>Order Information: Order under Appeal:</b> Under section 93 of the <i>Retirement Homes Act, 2010</i> (the "Act"), the Registrar of the Retirement Homes Regulatory Authority (the "Registrar") may order a person to pay an administrative penalty if the Registrar believes on reasonable grounds that the person has contravened the Act. The Registrar believes on reasonable grounds that the Licensee failed to comply with section 67(1) (Protection against abuse) of the Act. Therefore, the Registrar orders the Licensee to pay an administrative monetary penalty.</p>